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Botucatu, 21 de outubro de 2021.

Ilma. Sra. Cláudia Gabriel

Vereadora da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossa  Excelência,  em  resposta  ao

Requerimento  nº778,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  13/10/2021,  de

autoria  da  nobre  Vereadora  Cláudia  Gabriel,  através  do  qual  solicita:

“Implantação  de  Iluminação  na  Avenida  Prefeito  Antônio  Jamil  Cury”,

dizer o que segue:

Como o local é desprovido de poste-
ação,  primeiramente seria  necessária  a implantação de postes para assim
possibilitar a instalação dos braços. O custo total é estimado em aproximada-
mente R$100.000,00 (cem mil reais), por para que se tenha o custo exato, es-
tamos solicitando à CPFL o orçamento para a implantação dos postes e, com
base nos custos reais, será feita uma análise da viabilidade, de acordo com o
disponibilidade orçamentária.

 

    Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


